

enunciado y el espacio que necesitan para su colocación.

Una sociedad minera que va a presentar la muestra de cobre al que U. S. me hablaba, debe remitir dicha figura al momento, bien a la Comisión de Minería o directamente a Valencia, si lo hacen a la Capital irá con los demás objetos de la provincia y se ahorrará el porte.

De todos modos recuerda a regalar a U. S. minis este asunto con particular interés, diciéndole lo que haya adelantado, lo que piensa hacer, los objetos con que cuenta la Exposición y la muestra que va a adoptar de manos suyas. Lo que es urgente esto

